# 新 規 職 研

### 東 部 部

# 場 日 七十一名 プラサヴェルデ 令和五年二月十六~十七日

催となり、 今年度もコロナ禍での新規採用研修会の開 座学のみの研修となりました。

というテーマで講義をしていただきました。 故防止について学ぶことが出来ました。 様々な角度から子ども達を守る事に繋がる事 ルール、成長の速度による安全管理の違い等、 子ども達が健やかに過ごすための環境設定や 講義①では、文京学院大学児童発達学科教 朴淳香氏により、 事故防止及び安全管理

りました。 第一印象が大切になってくるということを学 求められることや、人と人とが関わる仕事は していただきました。四月から社会人になる ひでこ氏に「社会人として一番大切なこと~ 研修生は、今後は組織人としての振る舞いが 人間関係と服務接遇~」というテーマで講義 講義②では、有限会社アップハートの勝又 その為の基本は笑顔での挨拶であると判

岡県保育連合会の活動や役割について学びま 割」というテーマで講義をしていただき、静 会長より「保育所・認定こども園の使命と役 講義③では、 静岡県保育連合会の土山雅之

> おり、 化による定員割れの問題が大きくなってきて 求められていることがわかりました。 した。現在の保育業界は待機児童よりも少子 今後各園において保育の質の向上が

のことを見通す事や他者への理解が必要にな く学ぶ機会となり、倫理観を高めるために先 もの権利条約、保育者の倫理観等について深 ロナ禍における感染対策と保育の工夫、子ど ることを学びました。 保育者としての服務規律や危機管理意識、 より「保育者としての役割」というテーマで 講義④では、県保育士会会長 吉川慶子氏 コ

考えさせられる講義になりました。 というテーマで講義をしていただきました。 S利用時の倫理的な判断と行動の重要性につ てSNSの使い方には十分気を付けよう、 インターネットのメリット、デメリットにつ いて〜最近のネット・ケータイ・スマホ〜 いて等を改めて知る機会となり、社会人とし ィアリテラシー研究所の長澤弘子氏に「SN 講義⑤では、NPO法人浜松こどもとメデ ح

安などについてアドバイスをしたり、 を設けました。 プトークを通して様々な思いを共有する時間 最後は実行委員長が研修生からの質問、 グルー 不

研が無事に終了できましたことをここに感謝 やご協力していただいた皆様のおかげで新採 流出来てよかったと思います。講師の先生方 今回集合型の研修が出来、研修生同士が交

> 申し上げます。 実行委員長

緑ヶ丘保育園

## 中 部 部

### 参加者 会 月 場 B 七十二名 令和五年二月十四日~十五日 静岡県立焼津青少年の家

修を行うことができました。 今年度は焼津青少年の家にて、 宿泊 での 研

これから保育者を目指す学生の心を不安にし にと準備しました。 ションを展示したりして気持ちが和らぐよう ているかと思い、日常の保育ドキュメンテー 適切な保育」という言葉が、一人歩きをして、 会的な使命についてお話ししました。また「不 というテーマで保育所の法的な位置づけ、 美代子が、「保育所・こども園の使命と役割\_ 講義一は、 県保育連合会副会長の私、

だきました。 ナ禍における感染対策が子どもに与えた影響 育者としての服務規律や危機管理意識、コロ り「保育者としての役割」というテーマで保 講義二では県保育士会会長、吉川 子どもの権利条約等についてご講演 慶子氏よ

ただきました。 実際に保育に関わっての体験談を聞かせてい 五年目の明星保育園の渋谷風香先生お二人に 年目のだきしめこども園の望月紗理奈先生、 午後は以前この研修に参加し、 現在就職

内藤

朝

H

笑顔も増えました。 生の真似をしながら手遊びなどに取り組み、 緊張もありましたがすぐに心ほぐれ、櫻井先 緊張もありましたがすぐに心ほぐれ、櫻井先 い真似をしながら久しぶりの集団遊びで、皆 い事がありました。感染対

有していくことが伝わりました。 そのあとは、屋外でチャレンジラリー、こちも種目内容を検討し、グループごとで競いらも種目内容を検討し、グループごとで競いいました。一日目の締めくくりは、現場からのました。一日目は、駿河こどもの指導者(実行委員の園ました。一日目は、駿河こどもと終本」というテーマをはぐし、疲れをとる良い時間となりました。をほぐし、疲れをとる良い時間となりました。本快晴氏より「子どもと絵本」というテーマがは、大人が絵本の世界を楽しんで子どもと共れ快晴氏より「子どもと絵本」というテーマが、大人が絵本の世界を楽しんで子どもと共れいるとは、屋外でチャレンジラリー、こちもをは、屋外でチャレンジラリー、こちもをは、屋外でチャレンジラリー、こちいる。

グンと高まりました。掛け、指導を頂き、コミュニケーション力が的に参加していけるよう、土方先生により声モチベーションの高め方等、一人一人が積極しての在り方」服務接遇、保育者として働く上方良子先生によるご講義は、「保育士と

実行委員長 一番町保育園 海野美代子できましたことをここに感謝申し上げます。りに、講師の先生方や実行委員の皆様に協力いりに、講師の先生方や実行委員の皆様に協力いできますように陰ながら応援しています。終わ 四月から研修生の皆さんの力が大いに発揮

### 西 部 支 部

# 参加者 九十五名 場 静岡県立三ヶ日青年の家 日 令和五年二月二十一日~二十二日

を責任、基本姿勢について学ぶ機会となりまりが決された事件・事故後、改めて社会かいが決された事件・事故後、改めて社会から求められる保育の質は専門職としての自覚を責任、基本姿勢について学ぶ機会となりました。 新型コロナウィルス感染症対策の為、ZO 新型コロナウィルス感染症対策の為、

 きのセンスと豊かなバランスの取れた感性を

した。保育・保育者の質は専門的知識+気づ

磨く日々の努力が必要であると講義を頂き、

気持ちが引き締まる内容でした。

ることが出来、受講生同士の緊張もほぐれ、以て、研修のねらいにある保育者同士の親睦を図ォークラリーを行いました。共有の体験を通し午後からは恒例となっている施設周辺のウ

実行委員長

豊田みなみ保育園

宮城翔太

と行動の重要性」をテーマに浜松子どもとメと行動の重要性」をテーマに浜松子どもとメられたのではないかなと思います。 構業型では「社会人として一番大切なこと」 今人間関係と含む接遇~というテーマで(有) アップハートの勝又ひでこ氏より講義を頂きました。受講生という立場ではありますが社ました。受講生という立場ではありますが社ました。受講生という立場ではありますが社ました。受講生という立場ではありますが社ました。

無事開催できたことに感謝申し上げます。は常に使い方を「考える」ことが重要であることを学びました。三年ぶりの宿泊研修や研修日数の短縮といことを学びました。ことが重要であることを学びました。

を頂きました。SNSの利用は自己責任で行ディアリテラシー研究所の長澤弘子氏に講義

15 — Hoiku Shizuoka